

Liebe Eltern,
liebe Blauringmädchen

Um in der Öffentlichkeit besser wahrgenommen zu werden, veröffentlicht der Blauring St. Konrad regelmässig Informationen über das Vereinsleben, wie beispielsweise Gruppenstunden, Scharanlässe oder Lager. Dazu gehören unter anderem Berichte über Anlässe sowie die Veröffentlichung von Fotos und Videoaufnahmen (beispielsweise auf der Webseite, in Flyern, Vereinszeitschriften, Informationsbroschüren, Zeitungsberichten oder auf sozialen Medien).

Der Blauring St. Konrad nimmt den Datenschutz und den Schutz der Persönlichkeitsrechte aller Mitglieder sehr ernst. Deshalb achten wir bei unserer Öffentlichkeitsarbeit darauf, nur angemessene Informationen sowie Fotos und Videos mit dem Einverständnis der Blauringmitglieder bzw. der jeweiligen Erziehungsberechtigten zu veröffentlichen.

Falls Sie mit der Veröffentlichung von Bild- und Tonaufnahmen Ihres Kindes im Zusammenhang mit der Vereinstätigkeit des Blauring St. Konrad nicht einverstanden sind, bitten wir Sie, uns dies mitzuteilen. Wir respektieren Ihre Entscheidung selbstverständlich.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse

Das Leitungsteam des Blauring St. Konrad

